



Bulletin de Les Chevriers

- Édition du 1 juil. 2024 -

famileo



Mot d'accueil

LE MOIS DE JUILLET

Saison de la chaleur et des vacances

L'été laisse des souvenirs impérissables

C'est la période idéale pour faire le plein de soleil et de bonheur.





SORTIE AU BAR "Le Bien-Etre"

Vendredi 05 juillet vers 14h30 nous sommes partis en camion et en voiture avec l'accueil de jour pour prendre un verre au bar " LE BIEN ETRE " chez " Nénette " à Mayet sur la place de l'hôtel de ville.

Comme il faisait beau, nous nous sommes installés en terrasse.

Nous étions 13 avec nos 2 animatrices, Sophie et Isabelle.

Chacun a pris ce qu'il a voulu comme boisson et nous avons pris une belle part de gâteau avec.

Nous avons discuté avec nos voisins de table tout en dégustant notre gâteau.

Des passants se sont arrêtés discuter avec nous et étaient contents pour nous de voir que l'on sortait de l'Ehpad pour passer du bon temps à l'extérieur.

16h00 sonnait, nous reprenons les véhicules et rentrons à l'Ehpad contents de notre après-midi.



PIQUE-NIQUE

Mardi 09 juillet le temps n'étant pas stable, encore une fois Sophie et Isabelle ont du improviser un pique-nique à l'intérieur.

Décidément nous n'avons pas de chance cette année.

Nous nous installons donc à l'accueil de jour avec Lydie et ses résidents.

Après avoir pris un apéritif et trinqué au son de la musique, nous avons mangé l'entrée, du pâté puis du jambon et des chips. Suivi d'un petit fromage et en dessert une salade de fruits faite maison. Pas un seul moment il n'y a eu une éclaircie pour pouvoir sortir un peu dehors.

Du coup l'après-midi nous avons joué à des jeux de société tous ensemble.

On espère que pour le prochain pique-nique du 06 août il fera un beau soleil et que l'on pourra aller à Mansigné ou à Aubigné Racan.



SORTIE RESTAURANT

Le jeudi 18 juillet grande première pour certains d'entres nous : Sophie, l'animatrice nous a emmener au restaurant.

Nous sommes allés manger chez Gaylord et Audrey au bar du centre de Mayet.

Au menu : assiette de crudité/charcuterie.

Suivi d'une cuisse de canne ou d'une andouillette ou d'un steak, accompagnés soit de riz, frites, légumes et/ou salade.

Pour finir mousse au chocolat, rochers noix de coco, fromage blanc aux fruits ou encore une part de flan nous étaient proposés.

Nous nous sommes régelés et avons passé une excellente journée conviviale et gourmande.



SPECTACLE PATRICK GUILLIN

Le jeudi 25 juillet Patrick Guillin est venu avec son accordéon, son harmonica et sa guitare nous faire danser et chanter pendant 2 heures de pur bonheur.

Au programme du musette mais aussi les Beatles, Michel Polnareff pour finir par la Goffa Lolita tube des années 2020.

Tout le monde était content, l'ambiance était festive.

Un très beau moment de partage.



ANNIVERSAIRES FESTIFS

Le mardi 30 juillet, après-midi festif pour fêter les 12 anniversaires de Juillet.

Les résidents étaient heureux de partager un excellent gâteau aux fruits de la passion confectionné par les cuisiniers de l'Ehpad en trinquant avec un petit verre de mousseux.

Un moment de partage festif et gourmand dans une ambiance de guinguette et de bal populaire.

Joyeux anniversaire à...



- Paulette BELLANGER
(4 juillet)

- MICHELE BARBIER
(4 juillet)

- Denise BOURGAULT
(8 juillet)

- Simone MORIN
(13 juillet)

- GINETTE GAUDIN
(18 juillet)

- Maryline MICHAUD
(24 juillet)

- BERTHE DEYRES
(4 juillet)

- SIMONNE BINET
(8 juillet)

- Nicole ALLERON
(12 juillet)

- FRANCOIS PINEAU
(13 juillet)

- MICHEL SELARD
(18 juillet)

- SUZANNE ROUXEL
(27 juillet)

Une pensée pour...



- Claude BELLONCLE

- MADELEINE DUBOIS

À venir...



AOUT

MARDI 06 : PIQUE - NIQUE A MANSIGNE

JEUDI 15 AOUT : FERIE

MARDI 20 : BIBLIOTHEQUE

JEUDI 22 : Matin : TEMPS DE PRIERE

Après-midi : COURSES

MARDI 27 : ANNIVERSAIRES DU MOIS

JEUDI 29 : SPECTACLE avec GERARD & JACQUES

Vendredi 30 : CUISINE le matin

: RENCONTRE des FAMILLES / MARCHE D'ETE extérieur l'après-midi